

Osternacht mit Osterfrühstück

OBERHOCHSTATT - Auch in diesem Jahr wird es eine Osternacht mit Osterfrühstück für die Kirchengemeinde Burgsalach/Oberhochstatt geben. Beginn ist am Sonntag, 31. März, um 5 Uhr mit einem Osterfeuer der Evangelischen Landjugend (ELJ) Oberhochstatt im alten Friedhof beim Ehrenmal, anschließend ist Gottesdienst in der Kirche mit Pfarrer Reinhold Friedrich.

Das Osterfrühstück findet nach dem Gottesdienst im Oberhochstatter Kindergarten statt. Vorhanden werden alle Grundzutaten sein, wie Kaffee, Tee, Wasser, Milch, Zucker, Brot usw. Jeder, der möchte, kann von zu Hause als Beitrag zum Osterfrühstück zum Beispiel Wurst, Käse, Kuchen oder Ostergebäck als Spende mitbringen. Was übrig bleibt, nimmt jeder wieder mit nach Hause.

Abgeben kann man die mitgebrachten Sachen direkt vor Beginn der Osternacht ab 4.30 Uhr im Kindergarten Oberhochstatt. wt